

ANZEIGEN-ECHO

An der Schüttenhöhe 1a
51643 Gummersbach

Mittwoch, 09.03.2011 12:05 Uhr

Telefon: 02261 / 8197 - 333

Fax: 02261 / 8197 - 499

info@anzeigen-echo.de

Ein Herz für Lenkeln

Jeckes Volk jubelte bei strahlendem Sonnenschein



Foto: Beate Pack

Auch Großkatzen waren in Lindlar unterwegs...

Ein Herz für Lenkeln



"Wie heißt das Wort?" "Kamelle!" Und schon wurden Popcorn, Gummibärchen, Bälle und Strüssjer beim Karnevalszug in Lindlar geworfen. Die Siebenjährige wusste, wie sie die das jecke Volk am Wegesrand erziehen musste... >>

Lindlar. "Wie heißt das Wort?"

"Kamelle!" Und schon wurden Popcorn, Gummibärchen, Bälle und Strüssjer beim Karnevalszug in Lindlar geworfen. Die Siebenjährige wusste, wie sie die das jecke Volk am Wegesrand erziehen musste...

Bei erstklassigem Karnevalswetter wurde auch alles eingesammelt. Schnell waren die ersten Taschen gefüllt - und alles wurde zum Transport in Trolleys umgepackt.

Bei strahlendem Sonnenschein grüßten Clowns, Piraten, "Feuerlöscher", Hippies, "Kühe", Asterix und Obelix, Matrosen, Cowboys, Hexen und Zauberer oder die Woltis als Fußgruppe die kleinen und großen Jecken - und ließen sich selbst bejubeln. So wundert es nicht, dass so manch eine Gruppe Lenkeln ins Herz geschlossen hatte. Politisch wurde es beim Thema Strom und Atomstrom. Die Schweinegrippe wurde ebenso thematisiert wie der Frauenfußball oder die Feuerwehr, die im Winter das Dach der Sporthalle vom Schnee befreit hatte.

Gefällt mir

Letzte Änderung: Sonntag, 06.03.2011 17:59 Uhr